

Papst-Nachfolge: „Hoffe, dass sich nicht die alten Störenfriede stark machen“

Nach dem Tod von Papst Franziskus hofft „Wir sind Kirche“, dass sein Nachfolger die Reformen fortsetzt. Das hat Christian Weisner, Mitglied im Bundesteam der Kirchenvolksbewegung im SWR-Aktuell-Interview bei Andreas Böhnisch gesagt. Franziskus ist am Ostermontag im Alter von 88 Jahren gestorben.

Vollständiges Interview:

<https://www.swr.de/swraktuell/radio/papst-nachfolge-hoffe-dass-sich-nicht-wieder-die-alten-stoerfriede-stark-machen-102.html>

Zuletzt geändert am 22.04.2025